

Die neue Scout Kollektion setzt Maßstäbe: Schulranzen, die mehr als nur Bücher tragen



01.09.2023 – Scout revolutioniert den Schulranzen-Markt mit seiner neuen Kollektion 2023/2024, die bahnbrechende Innovationen mit einzigartigem Design vereint. Eine echte Sensation ist der neue Movie Star, der mit einem LED-Display auf der Vordertasche aufwartet. Auf diesem werden Pixel-Bilder, Animationen und Schriften zum Leben erweckt. Es gibt noch mehr zu entdecken: In einer spannenden Zusammenarbeit mit der DFL Deutsche Fußball Liga, die die Bundesliga und 2. Bundesliga organisiert, hat Scout einen Schulranzen kreiert, der das Stadiongefühl direkt ins Klassenzimmer bringt. Dabei punkten die neuen Ranzen nicht nur mit Top-Qualität, hervorragender Ergonomie und maximaler Sicherheit, sondern auch mit jeder Menge praktischem Zubehör.



Mit voller Pixel Power voraus: Der Movie Star

Mit dem Movie Star präsentiert Scout eine Weltneuheit.
Auf seinem LED-Display werden coole, bunte Pixel-Kunstwerke zum Leben erweckt, die sofort ins Auge springen. Wie funktioniert das? Einfach die Powerbank einschalten und schon beginnt der einprogrammierte Pixel-Film auf dem Display zu laufen. Noch kunterbunter wird es mit der Divoom-App, denn hier findet sich eine riesige Schatztruhe voller Pixel-Bilder und Animationen. Gemeinsam mit ihren Eltern werden Kinder so zu Pixel-Künstlern und gestalten eigene Motive, Schriften und Animationen. Vom grinsenden Einhorn bis zur leuchtenden Weltraum-Rakete – der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt.

Scout im Fußball Fieber: Unsere Bundesliga-Edition

Premiere feiert der neue Schulranzen Modell Bundesliga. Die Funny Snaps Move mit Meisterschale, Bundesliga-Logo und Derbystar-Fußball als Anhänger machen den Schulranzen zum einzigartigen Kicker-Unikat. Mit ihnen können Kinder ihren Ranzen nach Belieben gestalten und ihre Fußball-Liebe zum Ausdruck bringen. Mit dem Clublogo-Set, das 18 Bundesliga Clublogos enthält, lassen sich die Gestaltungsmöglichkeiten noch weiter ausbauen. Einfach das Lieblingslogo aussuchen und mit dem Bundesliga-Logo austauschen. Das lässt jedes Fußballherz höherschlagen! Zu den Modellen Neo, Genius und Alpha bietet Scout ein umfangreiches Set-Zubehör im Bundesliga Look an – vom Sportbeutel, über das Federmäppchen bis hin zum Schlamperetui – Scout hat wirklich an alles gedacht, um die Fußball-Leidenschaft perfekt in Szene zu setzen.







Drei Modelle, die auf die Bedürfnisse jedes Schulkindes zugeschnitten sind

Die neuen Ranzen werden in drei verschiedenen Modellen angeboten: Als smarter Neo, stabiler Genius und geräumiger Alpha. Jedes Modell bietet seine einzigartigen Vorteile, um sicherzustellen, dass die Bedürfnisse aller Schulkinder abgedeckt sind. Der Scout Neo mit flachem Deckel ermöglicht uneingeschränkte Bewegungsfreiheit und beste Rundumsicht im Straßenverkehr. Plus: Trotz der schlanken Form bietet er mit der großen Vordertasche und den geräumigen Seitentaschen viel Raum für alles, was man für die Schule braucht. Der Scout Genius ist der stabile Klassiker und mit seinem festen Korpus besonders robust. Seine vielen Fächer machen ihn zu einem echten Organisationstalent. Der Scout Alpha ist ein softer und geräumiger Schulrucksack. Er überrascht mit viel Platz für Schulmaterialien und einer großen Vordertasche für Brotbox oder Federmäppchen.

Mit Scout sicher und ergonomisch in die Schule starten

Wenn es um Sicherheit geht, spielen die neuen Schulranzen ganz vorne mit. Für die Sichtbarkeit am Tag und in der Dämmerung sind die meisten Schulranzen mit fluoreszierenden Flächen ausgestattet und entsprechen der DIN 58124 in vollem Umfang.

Retroreflektierende Flächen auf Front- und Seitenbereich werfen im Dunkeln auftreffendes Licht (z. B. von Autoscheinwerfern) sofort zurück und bewirken einen starken Leuchteffekt. Dadurch sind Kinder auf ihrem Schulweg kaum zu übersehen. Auch in Sachen Ergonomie gehört Scout zur Spitzenklasse. Neo, Genius und Alpha bieten ein körpergerecht geformtes Rückenpolster und ein höhenverstellbares Tragegurtsystem mit Hüftgurt. Dieser hat unter anderem die Aufgabe, in jeder Wachstumsphase den Ranzen auf dem Kinderrücken zu stabilisieren und das Gewicht gleichmäßig auf die Hüfte zu verteilen.

Fun-Faktor mit den neuen Funny Snaps Move

Auch neu bei Scout: Die Funny Snaps Move. Die magisch magnetischen Motive haften mit Super-Magnet-Kraft am Schulranzen und sind auf der Deckel- bzw. Vordertaschenfläche verschiebbar. Dadurch sind sie das perfekte Accessoire, um den Schulranzen immer wieder neu und individuell zu gestalten und sorgen für eine Extraportion guter Laune.

"Wir bei Scout sind begeistert, diese neuen Schulranzen-Modelle zu präsentieren. Mit den Schulranzen Modell Bundesliga und Movie Star treffen wir direkt ins Herz der Kinder und geben ihnen die Möglichkeit, ihre Leidenschaften für den Sport oder die eigene Kreativität auszudrücken. Unser Ziel war es immer, sichere Produkte zu schaffen, die Kinder in ihrer Entwicklung begleiten und ihnen gleichzeitig Spaß machen. Genau das haben wir mit den neuen Modellen erreicht", erklärt Christian Bergemann, Marketingleiter der Steinmann Gruppe.

Pressekontakt:

Frau Daniela Pfotenhauer-Horn, Telefon: +49 9122/796-26 Georg A. Steinmann Lederwarenfabrik GmbH & Co. KG, Raudtner Straße 17, 90475 Nürnberg presse@steinmanngruppe.de